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Retraso en la licitación de parquímetros en San Felipe: 
municipio espera estudio de viabilidad económica 

Con dicho análisis se espera proyectar el 
valor de los cobros por minuto o segundo y 
los ingresos que generaría la concesión 

SAN FELIPE. - En pausa 
se mantiene el proceso de lici- 
tación para el cobro de parquí- 
metros en el damero central de 
San Felipe. Si bienen diciembre 
de 2024 la municipalidad había 
anunciado queel llamado alici- 
tación se publicaría durantees- 
temes deenero, ya finalizado el 

características de las bases, el 

administrador municipal, Her- 
nán Herrera, explicó que “aún 
no me puedo referir en los tér- 
minos técnicos porque no han 
sido publicadas. Eso implica 
adelantar ciertos procesos que 
se tienen que reflejar en el Mer- 
cado Público para quelos distin- 

mes esto aún no ha ocurrido. 
Consultado enrelacióna las 

tos oferentes postulen”, señaló. 
Uno delos factores claveen 

Incendio forestal obligó a 
evacuar casas y campings 

en El Quebrachal 
Llamas afectaron 

aproximadamente 40 hectáreas 
CATEMU.- Este martes, un incendio forestal afectó al sec- 

tor El Quebrachal, consumiendo alrededor de 40 hectáreas de 
pastizales. Las llamas avanzaron con dirección ascendente, lo 
que obligó a Senapred a emitir una alerta SAE para evacuar 
preventivamente tres viviendas y dos campings ubicados en 
la zona afectada. 

Como parte de las medidas de seguridad, se suspendió el 
tránsito por la Ruta F-301, mientras se esperaba la llegada de 

unidades aéreas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) 
para reforzar las labores de control. En tanto, voluntarios de 

los cuerpos de Bomberos de Catemu, Llay Llay e Hijuelas tra- 
bajaron en el lugar para contener el avance del fuego. 

En relación al siniestro, el alcalde Rodrigo Díaz confirmó 
que llegaron seis compañía de Bomberos, cuatro unidades aé- 
reas y siete unidades terrestres a combatir las llamas. “La tran- 
quilidad es que todo el sector ya fue evacuado y el fuego se alejó 
de las casas”, dijo el alcalde, quien agrego que, pasadas las 20 
horas el fuego ya se encontraba contenido. 
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Senapred emitió una alerta SAE para evacuar tres viviendas y dos cam- 
Pings ubicados en el sector. 

  

Detienen a sujeto que perpetró 
asalto usando una manopla 

SAN FELIPE.- Un hombre 
fue detenido por Carabi- 
neros luego de robar en un 
minimarket de la calle Hugo 
Parry, donde además intimi- 

dó al dueño con una mano- 
pla. El hecho ocurrió cuando 
el sujeto, vestido comple- 
tamente de negro, sustrajo 
diversas especies del local y 
amenazó al propietario, un 
hombre de 56 años, antes de 

darse a la fuga. Tras recibir 
la denuncia, Carabineros 

desplegó un operativo y logró dar con el paradero del individuo, proce- 
diendo a su detención. Durante la revisión, los uniformados verificaron 

que el sujeto tenía una orden de detención vigente por el delito de hurto. 
El detenido fue puesto a disposición de la justicia para enfrentar los 
cargos correspondientes. 
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el retraso es la espera de un es- 
tudio de viabilidad económica 
encargado auna universidad de 
la región. “Efectivamente sere- 
quiere de un estudio de viabili- 
dad económica que determine 
el monto del cobro por minuto 
oporsegundo, como seestable- 
ceen algunas ciudades del país, 
y que también proyecte los in- 
gresos que puede generar esta 
concesión”, explicó Herrera. 

En cuanto a la cantidad de 
calzos queselicitarán, el admi- 
nistrador municipalindicó que 
estos ya han sido definidos por 
la Dirección de Tránsito, pero 
que aún no pueden ser detalla- 
dos públicamente. “Hay cierta 
cantidad de calzos que se en- 
cuentran ya determinados por 
parte de la Dirección de Trán- 
sito. Lo que estamos a la espera 
esla viabilidad del estudio eco- 
nómico que determine cuánto 
es el valor que se puede cobrar 
por minuto de estacionamiento 
y losingresos que podría gene- 
rar el contrato”, señaló. 

Respecto a las calles suje- 
tas a cobro, Herrera aclaró que 
algunas no podrán contar con 

estacionamientos de superfi- 
cie debido al programa de ges- 
tión detránsito. “Hay calles que 
claramente hoy día no pueden 
efectivamente tener estaciona- 
mientos de superficie, ya que 
forman parte del programa de 
gestión de tránsito y han sido 
designadas como vías preferen- 
tes para el transporte público”, 
indicó. 

Consultado sobre la posibi- 
lidad de queel cobro de parquí- 
metros fuera administrado por 
el Cuerpo de Bomberos de San 
Felipe, eladministradormunici- 

pal descartó esta opción. “Esta- 
moshablando de una concesión 
queseentrega porley deunbien 
nacional de uso público. En al- 
gunos lugares del paíssehan ce- 
lebrado permisos precarios con 
cuerpos de bomberos, pero en 
este caso hemos tenido contac- 
to con el Cuerpo de Bomberos 
de San Felipe y han manifesta- 
do queno estarían disponibles 
para asumir esta tarea, ya que 
implica una logística que ellos 
no manejan”, aclaró. 

Si bien en un inicio seespe- 
raba que la licitación se publi- 

  

Aun no hay un plazo definido para el inicio del cobro de parquímetros en 
el damero central de San Felipe. 

cara en enero, Herrera señaló 

que la nueva proyección es que 
el proceso se inicie en febrero. 
“Esperamos que en el mes de 
febrero podamos tener la lici- 
tación ya en el portal. Pero va a 
depender de los plazos que es- 
tablezca el propio Mercado Pú- 
blico y del tiempo que las bases 
deben permanecer disponibles 
para postulación antes delaad- 
judicación”, explicó. 

Sobre la posibilidad de que 
el sistema de cobro entreenfun- 
cionamiento en marzo, el admi- 

nistrador municipal no quiso 
adelantar una fecha concreta. 
“No lo puedo ni desmentir ni 
afirmar. Dependerá de los trá- 
mites administrativos, las apro- 
baciones necesarias por parte 
del Consejo Municipal y otros 
procesos internos que aún de- 
ben completarse”, señaló. 

Con estos antecedentes, la 

implementación del cobro de 
parquímetros en San Felipe si- 
gue en incertidumbre, a la es- 
pera del estudio de viabilidad 
económica y de la resolución 
de los trámites administrati- 
vos restantes. 

En calle Balmaceda atraparon a peligroso 
ladrón que tenía tres órdenes de detención 

Cámaras municipales permitieron a 
Carabineros capturar al individuo de 42 
años con amplio prontuario policial 

LLAY LLAY,. - El trabajo 
coordinado entre la Dirección 
de Seguridad Pública Munici- 
pal y Carabineros sigue obte- 
niendo resultados positivosen 
el combate a la delincuencia. 
Esto, luego que este lunes, la 
central de cámaras del muni- 
cipio detectara un hurto ocu- 
rrido en calle Balmaceda. Tras 
materializar el hecho, el delin- 
cuente comenzó a huir con las 
especies, siendo seguido du- 
rante todo su desplazamien- 
to por los operarios de las cá- 
maras. 

Paralelamente, se dio aviso 

aCarabineros, quienes se tras- 

ladaron hasta el lugar, proce- 

diendo ala detención del hom- 
bre de 42 años, de iniciales 

E.F.P.M. y que cuenta con an- 
tecedentes penales por diferen- 
tes delitos. Además, mantenía 

tres órdenes de detención pen- 
dientes de la ciudad de Santia- 
go porrobo por sorpresa, robo 
en lugar no habitado y recep- 
tación. 

“Estamos muy contentos 
y agradecidos del trabajo de 
nuestros operadores de las cá- 
maras de seguridad y su coor- 
dinación efectiva con Carabi- 

neros, que permitió detener a 
un delincuente que pocos mi- 
nutos antes, había cometido un 

hurto en el centro de la comu- 
na. Era una persona de Santia- 
go con amplio prontuario po- 
licial y que mantenía además 
órdenes de detención pendien- 
tes por delitos contra la propie- 
dad. Estamos trabajando muy 
duro de manera coordinada 
con las policías para entregar 
seguridad a nuestros vecinos 
y vecinas. Es una lucha difícil 
de la que estamos obteniendo 
resultados concretos”, expre- 
só el alcalde Edgardo Gonzá- 
lez Arancibia. 

Las especies fueron recu- 
peradas y el detenido pasó a 
control de detención durante 
la jornada de este martes en 

el Juzgado de Garantía de San 
Felipe. 

    

  

El sujeto, de 42 años e iniciales 
E.EPM, cuenta con antecedentes 
penales por diferentes delitos. 

Corte Suprema suspendió a ministra sanfelipeña 
Verónica Sabaj por vínculo con caso Hermosilla 

El máximo tribunal 

también abrió 
un cuaderno de 
remoción 

SAN FELIPE. - La Corte 
Suprema suspendió el pasado 
miércoles a la ministra de la 
Corte de Apelaciones de San- 
tiago, la sanfelipeña Veróni- 
ca Sabaj, tras la publicación 

de unos chats entre el aboga- 
do Luis Hermosilla y el ex- 
ministro Andrés Chadwick, 
querevelan presuntos favores 
para su nombramiento. Ade- 

más, el máximo tribunal abrió 
un proceso de remoción por 
mal comportamiento, simi- 
lar al que enfrentó la exmi- 
nistra Ángela Vivanco, quien 
fue destituida en octubre de 
2024. 

Los diálogos, difundi- 
dos por The Clinic, muestran 
conversaciones entre Sabaj y 
Hermosilla en abril de 2020, 

previos a su nombramiento 
oficial, en el que habría influi- 

do el abogado. En los chats, 
Sabaj agradece los favores de 
Hermosilla y le habría ofreci- 
do consejos sobre el manejo 

de casos judiciales, como el 
que enfrentó el ex Presiden- 
te Piñera por la compra de la 

  

  

La ministra Verónica Sabaj inició 
su carrera judicial en el Primer Juz- 
gado de Letras de San Felipe, en el 
año 2000. 

minera Dominga. 
Verónica Sabaj, quien en 

el año 2000 inició su carrera 
judicial en el Primer Juzgado 
de Letras de San Felipe, tiene 

una larga trayectoriajudicial, 
estuvo a cargo del caso por 
pedofilia llamado “Zacarach” 
y ha enfrentado controversias 
enel pasado, como un caso de 

plagio en 2013, y denuncias 
de hostigamiento por parte 
de una banda de asaltantes 
de bancos. Recientemente, fue 
reconocida por un fallo que 
favoreció a una víctima de 
tortura durante la dictadura.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

31/01/2025
    $128.014
  $1.088.000
  $1.088.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      45.000
      15.000
      15.000
      11,77%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
SEMANAL

Pág: 21


